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Il giorno 30 del mese di Settembre dell’anno 2020 alle ore 20.30, nella sala 
civica di via Buffalora 81, su convocazione del Presidente del Consiglio di 
Quartiere, si è riunito in Brescia il Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole 
per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

1) Aggiornamento sulle problematiche del quartiere: prospettive per l’area 
La Castella, viabilità, campagna vaccinale anti-influenzale ecc.  

 
2) Nuove iniziative e Notiziario CdQ 

 
3) Varie ed eventuali 

 
Vengono adottate tutte le misure in applicazione delle norme sulla 
prevenzione covid 19: utilizzo mascherina, compilazione moduli sullo 
stato di salute, sanificazione locali e distanziamento.  
 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA, che redige 
anche il processo verbale  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 ovvero 
di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede con l’esame dei punti 
all’ordine del giorno. 
 
 
 
 
 
 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente assente 

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964  X 
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 SISTI SARA  X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958        X 
6 ROCCA MARIA 

ROSA 
07/04/1947 X  

7 TAVELLI MARINO 02/07/1958        X 
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1° punto all’odg 
 
La Presidente introducendo i lavori, riassume in linea generale il periodo 
intercorso dall'ultima convocazione (2 settembre u.s.) rimarcando come 
l'attività svolta si sia concretizzata a soddisfare per quanto possibile le 
esigenze del quartiere, con particolare riferimento alla possibilità di attuare in 
quartiere una campagna vaccinale anti-influenzale per la popolazione di 
Buffalora: a tal proposito si attende l’attuazione degli accordi intercorsi tra il 
CdQ e i funzionari ATS (sig. Mutti) in seguito a sopralluogo del 23/09 , con 
individuazione del teatro parrocchiale come spazio idoneo.   
La presidente informa inoltre di avere incontrato, il giorno 29/09, con 
l’Assessore Fabio Capra, la dott.ssa che potrebbe insediarsi a Buffalora 
come medico di base: la stessa si è riservata di comunicare la sua decisione 
entro una settimana. 
Sul tema della viabilità e del traffico pesante a Bettole, Giuffredi si rende 
disponibile ad intercettare l’assessore Manzoni l’8 ottobre, in occasione di 
incontro sulla TAV, per sollecitare azioni col Comune di Castenedolo in 
merito al traffico di mezzi pesanti autorizzati. 
Alle ore 21.00 interviene la consigliera comunale Angela Paparazzo (cui 
viene misurata la temperatura e che compila l’apposita modulistica, in base 
alla normativa anti Covid-19), invitata dalla presidente per riferire circa il 
futuro dell’area La Castella, dopo la bocciatura del progetto di discarica ad 
opera del Consiglio di Stato (03/08/2020).  
Paparazzo sottolinea che l’area appartiene comunque a Garda 1 e si dovrà 
capire cosa la stessa Società ne vorrà fare: certamente la situazione è fluida, 
ma non si può dire scongiurato in assoluto il pericolo di qualche nuova 
iniziativa “produttiva” per quella Società. Importante mantenere alta la soglia 
di attenzione.  
Su altro fronte il Bitumificio entro il 2021 dovrebbe trasferirsi a Bedizzole: la 
cosa è certa. Anche su quell’area si dovrà capire quale destinazione d’uso la 
proprietà stabilirà per l’area. 
Si conviene che, in tema ambientale, è molto importante che tutti i Comuni 
coinvolti e limitrofi agiscano in sinergia, con una visione d’insieme per la 
concretizzazione di un PLIS a futura salvaguardia del territorio a sud-est di 
Brescia. 
Su questi temi ci si propone di rinnovare l’impegno a fianco delle associazioni 
ambientaliste, CODISA in testa, che vanno sollecitate a promuovere nuove 
iniziative.  
 
2° punto all’odg 
 
I consiglieri concordano le tematiche oggetto degli articoli che compariranno 
sul Notiziario di Quartiere: i pezzi dovranno essere pronti per la prima decade 
di ottobre; la presidente si incarica di inviarli all’Ufficio Brescia Est 
competente. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il 
Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.00 del 30/09/2020. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE      

Laura Giuffredi               
 


